



En el marco de la "Operación Patuco"

EL ALCALDE ENTREGA EN EL C.E.B.I.P SANTIAGO APÓSTOL UN LOTE DE ARTÍCULOS PARA BEBÉS

Vva. de la Cañada, 18 de nov.2013.- El alcalde, Luis Partida, ha visitado este mediodía el C.E.B.I.P Santiago Apóstol acompañado por la concejala de Servicios Sociales, Familia e Inmigración, Cristina Hernández. Durante su visita, ha hecho entrega a la directora del centro, Pilar Ramos, de un lote de productos de alimentación e higiene para bebés. De este modo, el Ayuntamiento se ha sumado a la denominada "Operación Patuco", una campaña promovida en el colegio público Santiago Apóstol por la Fundación Madrina (www.madrina.org), organización que se dedica a ayudar a futuras mamás sin recursos.

"Quiero dar las gracias al equipo directivo del centro por habernos hecho partícipes de esta iniciativa tan maravillosa y felicitar a la Fundación Madrina por la labor tan importante que desarrollan ayudando a quienes más lo necesitan", destacó el regidor. El Ayuntamiento además ha colaborado con la iniciativa cediendo al C.E.B.I.P Santiago Apóstol un espacio municipal para el almacenamiento de los productos recogidos durante la campaña que arrancó la pasada semana y finalizaba hoy.

En total, se han recogido numerosos productos de alimentación para niños de 0 a 24 meses, artículos para la higiene infantil, ropa para bebés y de premamá, cunas, parques, etc.